

ciones se han desbordado, causando elocuentes pruebas de la influencia con que la música moderna nos domina.

El «jazz» tiene sus medidas, y su arte puede dividirse en muchas partes. Los cantos espirituales de los coros virginianos, con sus plantaciones de algodón, son poéticamente sensibles a nuestras emociones y despiertan en nosotros mismos, como he dicho antes, un alto sentido de que la vida es bella y puede vivirse, encontrándonos, sin pensar, en mundos diferentes de los nuestros, soñando y proclamando a todas voces que nosotros tenemos también algo de románticos.

La vida bulliciosa de las grandes urbes, influye mucho en el ambiente de los seres que en ellas se encuentran. La vida es mucho más movida y rápida y la música se adhiere a su ambiente lanzando las notas, mucho más rápidas también, y sacando a relucir los motivos que ahora conocemos con los nombres de «Boogie», «Jitterburg», etc., etc. Todos se entregan a la marcha desenfrenada de estas melodías, mientras la ciudad adelanta en sus aspectos y los espíritus viven las emociones de nuestro siglo.

El Duke Ellington, sentimental y sen-

sible, también apoya sus conocimientos en detalles y sus adelantos se manifiestan de igual manera, lanzando sus notas bullidas y excitadas en interpretaciones dignas de estudio y comprensión, aparte de la influencia moderna en que se acogen todos aquellos que encuentran un escape a sus sentimientos totalmente logrados, en alto espíritu que les guía el «jazz», con sus fuertes ritmos modernos.

Enrique FARRÉS

Gerona, Marzo 1947

## NOTICIARIO

Transcurrida la Cuaresma, vamos a reanudar la temporada de festejos en la próxima Pascua de Resurrección.

Actuará, pues, los días 6 y 7, la indiscutible orquesta «Selección», con su magnífico repertorio de bailables interpretados en nueva forma exactamente igual a las orquestas americanas.

El día 13 actuará la orquesta «Iberia», esperada con verdadero interés por nuestros socios, después de un largo intervalo de no haber actuado en nuestra pista, cuyas actuaciones eran muy celebradas.

Y en los demás días, 20 y 27, la orquesta «Selección».

—El pasado viernes, día 14, por la noche, se efectuó en el cine Coliseum el anunciado festival a beneficio del notable músico de la

# Establecimientos Sitjes

Las más exquisitas novedades para  
PRIMAVERA Y VERANO

Plaza José Antonio, 25    Teléfono 92    Calle Santa Esperanza, 3